



Madame Hanau in ihrem Arbeitszimmer

Foto: New York Times, Berlin

Madame Hanau hat jetzt erneut eine Finanzzeitschrift „Forces“ gegründet und verteidigt darin ihre geschäftlichen Dispositionen, die zur Stützung des Franc beigetragen haben

Der Prozeß

gegen

Marthe Hanau

Das Zaubermärchen von den 8%

Von René Bertillon

„Ob sie betrogen hat oder nicht
— man sollte sie zum Finanz-
minister machen!“

(Pariser Bonmot)

Ein kurioser Prozeß, eine kuriose Frau — eine kuriose Affäre in einer kuriosen Welt. Bände könnte man über das Satyrspiel der Affäre Hanau schreiben. Es ist ein Prozeß von symptomatischer Bedeutung.

März 1925. Der französische Franc ist ins Rutschen gekommen und droht, gleich der deutschen Mark, ins Bodenlose abzugleiten. Alles spekuliert à la baisse. Die